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Campingverein Barleber See I 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
verschiedene Vereine sind am sogenannten Naherholungsgebiet Barleber See I angesiedelt 
und bewirtschaften die an sie verpachteten Flächen teilweise seit mehreren Jahrzehnten. In 
Zusammenhang mit dem Entwurf des Konzeptes zur Weiterentwicklung des 
Naherholungszentrums Barleber See I hat unsere Fraktion das Gespräch mit den 
unterschiedlichen Pächtern und mit Bezug auf den „Campingverein Barleber See e.V.“ 
stellen sich mir folgende Fragen: 
 

1. Warum wurde die im Jahre 2013 getroffene Vereinbarung (siehe Anlage) für die 
Nutzung des Strandbades nicht verlängert?  

 
2. Gab es Probleme mit der wöchentlichen Abrechnung der Eintrittskarten für den 

Bereich Kurzzeitcamping? Warum hat man die offensichtlichen Differenzen zwischen 
den abgerechneten Eintrittskarte und den anwesenden Kurzzeitgästen nicht zeitnah 
mit dem Campingverein ausgewertet? 
 

3. Wurden diese offensichtlichen Differenzen von wöchentlich bis zu 1500 Besuchern 
durch die zuständigen Mitarbeiter des Strandbades zeitnah bei der Verwaltung 
angezeigt? 

 
Es wird um ausführliche schriftliche Stellungnahme gebeten. 
 
 
  
 
Roland Zander 
Stadtrat 
 
 
 
Anlage: 
Vereinbarung Strandbadnutzung 
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